

# Presentación del Proyecto New Health 2022



El pasado viernes 30 de septiembre, tuvo lugar la última ponencia sobre el Proyecto New Health. Esta ponencia que se celebró de forma telemática, coincidió con el último día de la Semana Europea del Deporte.

Los contenidos tratados en la misma no dejaron indiferente a nadie, y los asistentes recabaron más información sobre lo que había conllevado el proyecto de New Health, además de saber las diferentes ámbitos en los que se iba a actuar próximamente.

Es la hora de actuar ante el problema global que se nos viene encima, y todo lo que podemos realizar está en nosotros mismos. Os recomendamos a todos que os registréis en la [página de New Health](#), y os invitamos a realizar vuestro análisis de estilo de vida con el fin de tener una vida saludable. Asimismo, podrán tener acceso de manera gratuita a los recursos necesarios para llevar a cabo un cambio en el estilo de vida.

**Link to Original article:** <http://www.aedesa.org/noticias/presentacion-del-proyecto-new-health-2022?elem=291523>